



5 Pièces

199 m²

Réf. 85465273

3 500 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8ème - Parc Monceau - Appartement rénové - 3 chambres Dans un immeuble de grand standing, devant les grilles du Parc Monceau, un appartement de 200 m² situé au 1er étage. cet appartement comprend une entrée avec dressing, un séjour, une cuisine d'îlot, une suite parentale avec salle de bains et dressing, deux chambres avec chacune leur salle de douche. Appartement lumineux, vue dégagée, très beaux volumes avec 3,60 mètres de hauteur sous plafond et éléments anciens préservés. Une cave et possibilité de louer une place de parking dans la cour. Honoraires à la charge du vendeur - Montant ...

Paris 8th - Parc Monceau - Renovated apartment - 3 bedrooms In a luxury building, in front of the gates of Parc Monceau, a 200 m² apartment located on the 1st floor. this apartment includes an entrance with dressing room, a living room, an eat-in kitchen, a master suite with bathroom and dressing room, two bedrooms each with their own shower room. Bright apartment, open view, very spacious with 3.60 meters of ceiling height and preserved old elements. A cellar and possibility of parking within the building. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

